
令和６年度第５回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会 議事録 

 

日時・場所： 令和６年８月６日（火）13：29～14：12  教授会室 

出 席 者 ： 井手理事長（議長）、宮川副理事長、小泉理事、松岡理事、中嶋理事、 

須戸環境科学研究院長、山根先端工学研究院長、森下人間文化学研究院長、 

古株人間看護学研究院長、丸尾環境科学部長、徳満工学部長、市川人間文化学

部長、伊丹人間看護学部長、澤野事務局次長、 

遠山委員、森委員、宮本委員 

事 務 局 ： 髙木財務課長、寺村経営企画課長、川分学生・就職支援課長、 

郡田教務課長、小椋地域連携・研究支援課長、堀江高等専門学校開設準備室長、 

前田課長補佐、佐竹主任主事 

 

令和６年度第４回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録（案）について、原案

のとおり承認された。議事に先立ち、理事長から高専施設整備事業の進捗状況について報告

があった。 
 
報告事項 
 

１ 学部・学科再編に向けた検討の進め方について 

   理事長より資料に基づき報告があった。 

   [主な意見・質疑等] 

   ・滋賀県基本構想の４つの視点のうち「人（づくりに）」に主眼を置いて再編を考えて 

もらいたい。 

     →人づくりを中心に検討していきたい。 

 

２ 公立大学法人滋賀県立大学における組織体制の強化について 

   副理事長より、資料に基づき報告があった。 

   

３ 『オープンキャンパス２０２４』の結果概要について 

      郡田教務課長より資料に基づき報告があった。 

    

４ 令和６年度理系進路選択支援プログラムの実施について 

   澤野次長より資料に基づき報告があった。 

   [主な意見・質疑等] 

   ・職場交流体験で参加者を女子のみに限定しているのはなぜか。 

    →事業全体としては性別に関わらず幅広い年齢層をターゲットとしているが、職場交

流体験については、協力していただく企業の意向もあり、一部の企業では女子のみ

に限定している。 

 

５ 各委員会等の結果の概要について 

（１）令和６年度第５回将来構想委員会 

（２）令和６年度第３回コンプライアンス委員会 

(３) 令和６年度第３回衛生委員会 

 (４) 令和６年度第２回人権問題委員会 

(５) 令和６年度第１回教務委員会 

（６）令和６年度第３回国際交流委員会 



   [主な意見・質疑等] 

・シドニー工科大学との相互派遣について、どの程度の実績があるのか。 

→正確な人数は確認しなければわからないが、本学からの留学は毎年１、２名程度で 

あったと思う。 


